
平成19年度 主な相談対応一覧 

 

 時期 相談者／分類 質問と回答 

1 7月 小学校教諭 

総合学習 

授業で工作教室などの指導をしてもらいたいが、可能でしょうか？ 

→要望に応じてボランティアと相談しお手伝いすることはできます。 

 結果：実施に至らず 

2 8月 小学校教諭 

総合学習 

総合学習でeco-Tを訪問したいが、どのようなことができるでしょうか？ 

→授業のテーマや要望に応じてプログラムを組み立てます。ごみを減らす工夫を

事前授業で行っているので、今回は「なぜ、ごみを減らさないといけないでしょう

か？」をテーマにレクチャーと体験、ワークショップ（話合い）」を提案します。 

 結果：9月に受入れを実施、発表会などに参加 

3 8月 市民グループ 

市民活動 

ごみを減らすのは市民が自主的に動かなければできないと思う。ごみを減らす市

民運動をつくりたいのだけど。 

→ごみを減らすことは、エコライフとよたの具体的なひとつの取り組みです。状況

に応じて、必要なアドバイスや知りうる範囲での事例紹介、インタープリターへの

紹介などはできます。 

 結果：2007年12月に2030ごみゼロ実行委員会設立 

4 9月 交流館職員 

ブース出典 

交流館祭りで、ごみの分別や環境問題などの啓発をしていただけないだろうか？ 

→eco-Tのインタープリターと出展できます。出展内容は要望のお答えします。 

また、eco-Tにあるパネルや備品はお貸しすることも可能です。 

 結果：市内8つの交流館祭に出展。 

5 9月 財団職員 

啓発活動 

委託事業の一環で、交通のセミナーを開催するので、支援をしていただけないで

しょうか？ 

→効果はわかりませんが広報の協力はできますし、希望するインタープリターが

いれば支援することは可能です。 

 結果：2007年12月交通環境クイズセミナー開催 

6 10月 グループ 

市民活動 

市民団体の総会をeco-Tでできないでしょうか？また、どのような機材が使えます

か？ 

→多目的室は、公にはお貸ししていませんが、eco-Tと関連の深いテーマの活動

ですので、担当部署と相談してみます。また、eco-Tの多目的室には、音響やプロ

ジェクタ、PCはお貸しできます。 

 結果：2008年1月総会とコンサート開催 

7 10月 市民グループ 

市民活動 

保育園の子どもの集まりでクリスマス会をするときに、お母さんや子どもたちにエ

コを伝えたい。どのような協力が得られるでしょうか？ 

→施設貸しと、子ども向けの環境紙しばいやエコを学ぶゲームを提供できます。

エコレンジャーを呼ぶ交渉もできます。 

 結果：子ども向けの紙しばいやゲームを行った。 

8 11月 個人 

市民活動 

ESD（持続可能な教育のための10年）のワークショップを豊田市で行いたいのだけ

ど、お手伝いできませんか？ 

→eco-Tとして事務局は担えませんが、インタープリターなどへの周知や会場提

供はできます。 

 結果：2008年1月よりESD連携ワークショップ開催 

9 12月 交流館職員 

ごみ分別 

プラスチック製容器包装か金属ごみ、埋めるごみかわからないものがある。 

→プラマークのあるものは、容器包装として資源化される。 

10 12月 交流館職員 

啓発活動 

プラスチックを埋めるごみに出している人が多い。住民に啓発を行いたいがどの

ような協力が得られるでしょうか？ 

→eco-Tに来て工場見学や展示学習プログラムを受けること、インタープリターが

出前して講座を行うこと、eco-Tの備品の貸出をすること、という協力をすることは

できます。 



11 12月 交流館職員 

啓発活動 

来年の講座で、環境をテーマにした取り組みを行いたいのですが、どのような協

力が得られるでしょうか？ 

→地域を歩いてよいところ悪いところを再発見するグリーンマップや牛乳パックの

工作、温暖化のお話しなどができます。 

 結果：来年度グリーンマップに取り組みたいなどという講座依頼４件。 

12 2月 中学校教諭 

総合学習 

環境の分野で働いている人について調べている生徒がおり、eco-Tの職員を生徒

から取材させて欲しい。 

→取材は受け入れます。どのようなテーマに取組み、取材で何を学びたいか、何

を聞きたいか生徒自身で考えた上で取材に望むようにお願いします。 

 結果：２月に総合学習の一環としての取材受入れ 

13 2月 グループ 

市民活動 

市民団体の総会をeco-Tでできないでしょうか？ また、どのような機材が使えま

すか？ 

→多目的室は、公にはお貸ししていませんが、eco-Tと深いテーマの活動ですの

で、担当部署と相談してみます。また、eco-Tの多目的室には、音響やプロジェク

タ、PCはお貸しできます。 

 結果：2008年2月に総会開催 

 


